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Протокол  
заседания комиссии по противодействию коррупции в ГБОУ СОШ №223 с углублённым 

изучением немецкого языка Кировского района Санкт-Петербурга 

 

16 декабря 2020 

 

Присутствовали: 

Председатель комиссии: Лысова С.В. 

Заместитель председателя комиссии: Пушкина С.П. 

Члены комиссии: Капустина Ирина Олеговна, Кокурина Инна Александровна, Румянцева 

Ирина Анатольевна, Кургузова Лариса Семёновна 

Секретарь комиссии: Бондаренко Наталья Николаевна 

 

Повестка дня:  

1. Анализ выполнения плана работы на 2020 год. 

2. Обсуждение и утверждение плана работы комиссии на 2021 год. 

3. Утверждение состава комиссии на 2021 год. 

4. Отчет библиотекаря об обеспеченности учебной литературой обучающихся ГБОУ 

СОШ № 223. 

5. Выступление специалиста по закупкам об исполнении плана-графика на текущий 

2020 год. 

6. Выступление организатора ДПОУ об организации платных образовательных услуг 

на 2020-2021 учебный год. 

7.  

По первому вопросу слушали секретаря комиссии Бондаренко Н.Н. 

- Заявлений в Комиссию по урегулированию споров между участниками 

образовательных отношений не было. 

- Уведомлений о фактах обращений к сотрудникам ОУ в целях склонения к 

совершению коррупционных или иных правонарушений, а также о фактах отказа от 

предоставления услуг в сфере образования или некачественного их предоставления  в 

2020 году не поступало.  

- план работы выполнен в полном объеме 

Решение: Считать выполнение плана удовлетворительным. 

По второму вопросу слушали секретаря комиссии Бондаренко Н.Н. 

- Поступило предложение утвердить план работы комиссии на 2021 год. 

По третьему вопросу слушали председателя комиссии Лысову С.В.  

Предложено ввести в состав комиссии Кокурину Инну Александровну, заведующего 

ОДОД вместо Полянской Лилии Ивановны (в связи с увольнением последней). 

Решение:  Принять предложение Лысовой С.В. 

По четвёртому вопросу слушали библиотекаря Кургузову Ларису Семёновну. Она 

сообщила о 100% обеспеченности учебниками. 

Решение: Принять к сведению. 

По пятому вопросу слушали специалиста по закупкам Пушкину С.П. о расторжении в 

одностороннем порядке  контракта № 0172200001418000197-0169685-02 от 14.01.2019 на  



 


